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Consórcio Público Interfederativo de Saúde de Piemonte da Chapada 
Norte-CONSAN 

 

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA 

 

Aos 23 dias de setembro de 2021, as 10:00 horas, no auditório da ACIJA, 

reuniram-se os Prefeitos Consociados do Consórcio Público Interfederativo de 

Saúde de Piemonte da Chapada Norte-CONSAN e os Representantes do 

Estado o Senhor Nelson Portela e Dr. Gabriel, servidor do Estado (Advogado), 

Renato Gome (contador)a Senhora Maria do Amparo (Diretora Geral da 

Policlínica) e a Diretora Médica Assistencial Milena Araújo e so secretários de 

Saúde dos respectivos municípios consorciados. A Diretora Executiva Selma 

Andrade fez abertura agradecendo a presença de cada Prefeito. O Presidente 

do Consórcio José Ricardo (CACA) iniciou a reunião dando as boas vindas a 

todos os presentes e apresentando a Pauta: Prestação de contas do Primeiro 

semestre de 2021, análise da Proposta de convênio do CETEC com a 

Policlínica para estagio supervisionado em Técnico de Radiologia e 

emfermagem; apresentação dos exames e consultas ofertados de de janeiro a 

agosto pela Policlínica para cada município;O presidente explanou que sobre 

apresentação de uma planilha dos gastos e custos por cada município, caso 

fosse investir fora do consórcio, explanou sobre a importância da capacitação 

dos reguladores para que haja um aproveitamento muito maior das vagas 

disponibilizadas de cada município. O presidente passou a palavra para a 

contadora Ana Karina Mesquita que deu início a explanação apresentando que 

as contas do exercício de 2020 foram aprovadas pelo TCM-BA. Dando 

continuidade, apresentou o Parecer do Conselho Fiscal, Favoravel, aprovando 

a Prestação de Contas do Primeiro Semestre de 2021.Em seguida, apresentou 

a base legal que regulalementa a obrigatoriedade de Publicização da 

Prestação de Contas para os entes consorciados. Com isso, começou  a 

apresentar as Receitas oriundas do Contrato de Rateio do Consórcio da 

Policlínica de Jacobina: total da receita arrecada no primeiro semestre, R$ 

5.037.753,92 e enfatizou que a partir do mês de junho através do termo Aditivo 

nº 01/2021 houve alteração na cooparticipação do rateio, no qual o Estado 

passou a assumir 40% e os municípios 60%. Após detalhamento da receita 
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apresentou a despesa realizada no primeiro semestre, sendo esta: sede do 

consórcio: saários: R$ 113.500,30, encargos sociais da sede: R$ 32.760,40, 

Dárias sede: R$ 250,00, Material de consumo sede: R$ 4.845,00, Servicos de 

terceiro pessoa jurídica sede: R$ 63.680,17 e Material permanente sede: R$ 

4.200,00 e despesas da Policlínica: salários:R$1.552.859,01, encargos sociais: 

R$ 236.687,08, dárias: R$0,0, Material de consumo: R$460.829,11, Serviços 

de Terceiros- PJ R$ 859.618,49 e Material Permanente R$ 0,0, foi também, 

apresentada a disponibilidade financeira em 30/06/2021 no valor de R$ 

2.425.041,26 e por fim o saldo da inadimplência no exercício de 2020 que foi 

de R$ 271.165,37 e em 2021 de R$ 153.809,18. Finalizada a apresentação foi 

aberta a palavra para questionamentos, no qual foi questionado sobre a 

inadimplência dos municípios se já foram bloqueados os serviços, onde foi 

explicado que a maioria já está sendo resolvida e parcelados com os 

municípios inadimplentes. O Senhor Nelson Portela esclareceu sobre o 

bloqueio dos valores que o Estado vem fazendo para que os municípios 

paguem as parcelas em atraso. Deu continuidade parabenizando o Consórcio 

como referência na Prestação de Contas, de forma clara e transparente. E 

parabenizando todos os municípios pelo compromisso com o Consórcio, pois é 

o consórcio que menos possue inadimplência. Finalizados os questionamentos 

foi colocado a votação a Prestação de Contas, onde foi aprovada por 

Unanimidade pelos presentes. Dando continuidade, a Senhora Maria do 

Amparo (Diretora Geral da Policlínica) agradeceu a presença de todos e 

passou  a palavra para o assessor Assistencial Emanoel Bonfim que deu início 

apresentando planilha com os valores de exames e consultas gastos, caso 

fosse cada município realizando. O Presidente pediu a palavra e explanou 

todos valores comprovando o custo benefício da Policlínica para os municípios 

consorciados. Alertando para o aproveitamento de vagas para que os serviços 

sejam aproveitados com eficiência. O Prefeito João Bob de Mairi explanou 

sobre a importância da Policlínica, pois contribui com os municípios e o 

trabalho tem sido de grande relevância. O Prefeito Arnaldinho questionou sobre 

a energia da possibilidade de colocar energia solar para as policlínicas. O 

Senhor Nelson esclareceu que o governador já autorizou o projeto para 

implantação de energia solar em todas as Policlínicas. Dando continuidade, o 

Senhor Emanoel Bomfim deu seguimento apresentado a planilha de 
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aproveitamento das vagas de exames ofertados por município, onde houve 

questionamentos sobre as vagas ociosas. Continuando a apresentação dos 

indicadores de qualidade e intercorrências registradas de março e abril. O 

Presidente, ressaltou que marcará uma assembleia o mais breve com os 

reguladores para ajustar as dúvidas e esclarecimentos sobre agendamentos. 

Feitos os agradecimentos pelo Presidente José Ricardo (CACA), enfatizando a 

importância do apoio e parceria de todos os prefeitos para colocar a Policlínica 

para funcionar. Nada mais havendo a ser tratado, foi encerrada a assembleia e 

lavrada esta Ata, após ter sido lida e achada conforme,  vai assinada pelos 

presentes. Jacobina,BA,  23 de setembro de 2021. 
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